

Le Révérend Frère Mathieu Joseph Serneels, frère Supérieur, le Rév. Frère Amédée Auguste Moorkens, le Rév. Frère Cyprien Joseph Grogna, le Rév. Frère Narcisse Jean Goes, le Rév. Frère Fintan Patrick Darmody.

Nous souhaitons aux Révérends Frères tout le succès possible dans l'oeuvre de jeunesse confiée à leurs soins. Ils rencontreront partout de bonnes volontés et tout l'encouragement qu'ils sont en droit d'attendre. Que Dieu bénisse leurs travaux!

UNE LIGUE CONTRE LA MAÇONNERIE

Le Croisé de Québec a commencé la publication d'un *Manuel des "Franc-Catholiques"*, contenant les éléments d'une "ligue nationale, sous l'égide du Sacré-Coeur, contre les sectes condamnées." Ce Manuel, qui porte en tête de ses pages, le *Nihil obstat* de Mgr Hallé et l'*Imprimatur* de S. E. le cardinal Bégin, a été rédigé par M. Louis Hacault, le vaillant publiciste manitobain bien connu. C'est dire combien nous sommes heureux de le signaler et d'y faire écho. C'est un travail de tout premier ordre et de portée considérable. On sait combien il est difficile de combattre la Maçonnerie précisément parce qu'elle se cache. M. Hacault, en des pages claires et substantielles, signale l'ennemi et donne les notions essentielles. Nul doute que ce précieux travail sera mis en brochure et aura une large diffusion. Il contribuera, selon le mot d'ordre de Léon XIII, à "arracher à la "Maçonnerie le masque dont elle se couvre". Espérons aussi que la Ligue qu'il préconise s'organisera au Canada et fera tout le bon travail qu'on est en droit d'en attendre.

QUELQUES DATES

Dans une lettre du 27 juillet 1852 à Mgr Bourget, Mgr Provencher intercale une série de dates des plus intéressantes : "Mes bulles d'évêque sont datées du 1er février 1820, de Vicaire Apostolique du 16 avril 1844, du Nord-Ouest du 4 juin 1847. Ce titre a été changé en 1852 en celui de St-Boniface au dire de Mgr Taché, qui n'en a donné aucune preuve écrite de Rome."

Ces données, si précieuses soient-elles, sont incomplètes quant aux titres. Ainsi nous comprenons bien que Mgr Provencher indique que sa bulle de nomination d'évêque de Juliopolis est datée du 1er février 1820, mais sous quel titre fut-il nommé vicaire apostolique le 16 avril 1844? Les historiens ne s'entendent pas à ce sujet. Les uns disent que c'est sous le titre de la Rivière-Rouge, tandis que d'autres affirment que c'est sous